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 主席(以英语发言)：我宣布裁军谈判会议第 1450 次全体会议开始。 

 尊敬的同事们，我们开了三场紧凑而意涵丰富的高级别会议，讲台上和议席

上所作的许多发言都很深刻，现在我们转入常规的议事。我思考了这些发言，发

现有些主题在许多发言中都一再出现： 

 裁军谈判会议必须履行自己作为唯一多边裁军论坛的任务。鉴于世界

上的各种动态和当前的安全局势，这个任务的重要性有增无减。 

 本会议需要恢复实质性的工作并提高活动水平。 

 本会议 2018 年 2 月 16 日通过的决定受到欢迎，是一个积极的发展。 

 我认为这些意见很有助益。这些意见既强调了我们的共同责任，也强调了我

们在本会议厅需要完成的任务的重要意义。 

 根据 2 月 16 日决定第二执行段，本会议将在主席的指导下依照公平区域分

配原则任命五个附属机构的协调员。 

 请允许我向各位简短说明一下物色协调员的工作是如何进行的。我就这个问

题举行了多次磋商，发现物色协调员的工作远非轻而易举。到目前为止，我已确

定了三位杰出的人选，他们愿意承担协调附属机构的责任，而且很重要的是，我

相信他们会得到本会议的核可。另有几位同事由于种种原因推辞了，我对此充分

尊重。也有一些情况是被提名者面临反对。我将继续进行磋商，希望不久就能向

你们提交一份将会得到所有代表团核可的人选名单。 

 各位尊敬的代表，如果我们恢复工作的态度是认真的，就应当争取尽快开

始。附属机构需要有足够的时间，才能够履行为它们规定的任务，从而既能加强

本会议，又能引导它走向实现谈判有效措施的目标。 

 接着谈一下附属机构工作时间表的问题。 

 与 2 月 16 日决定第二执行段已明确界定的任命协调员的情况不同，该决定

除提到均匀分配时间外，没有提及时间表的问题。然而，在这方面我们听到了一

些明确的意见。我认为，这是各任主席国和协调员在规划会议日历时需要考虑的

问题。 

 铭记这一点，我想向各位谈谈我的一些想法。我认为，拟订时间表需遵循三

大原则。第一是为附属机构均匀分配时间的关键重要性；第二是必须考虑到本会

议之外正在进行的裁军议程；第三是必须通过尽早提供关于会议时间和需讨论议

题的明确信息，让各代表团能做好准备。最后一点尤其重要，因为代表团的规模

和人力不同，做到这一点也会便利来自各国首都的专家参与。 

 我设想附属机构的工作将不迟于 3 月 12 日开始，到 8 月 17 日终结。这样可

以让今年最后一任主席国把我们的工作聚焦于编拟和通过会议报告。在协调员将

提供各自的投入这一谅解基础上，我认为似宜将附属机构的工作分为三个阶段。 

 第一――准备――阶段，为附属机构各分配半天时间，由各协调员就准备如

何开展工作谈一谈自己的想法。 

 第二――实质性――阶段，为附属机构各分配两周时间。确切日期的分配将

由协调员会同主席或主席国决定。 
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 第三――收尾――阶段，为附属机构各分配半天时间，让各协调员介绍并说

明各自将通过主席提交本会议的报告。 

 当然，附属机构的工作可用的实际天数将取决于它们什么时候可以开始工

作，也就是说取决于我们什么时候能就协调员的任命做出决定。 

 附属机构的工作顺序不必沿循它们的编号顺序。工作顺序将由协调员会同主

席确定，同时适当考虑到在日内瓦举行的其他可能促进或阻碍附属机构工作的裁

军活动。 

 本会议的常规全体会议在会期内照常举行。这样可以经常了解附属机构的最

新进展情况，也让主席国有机会跟踪了解并报告有关一项工作计划的可能发展。

当然，我们还必须照常让各代表团有可能参与任何与本会议工作有关的主题事项

的讨论。 

 似乎总的谅解是需要争取前进。因此，我希望各位积极考虑我的概述，以便

在协调员任命之后就能编拟和向会议提交一份详细的时间表。 

 现在请希望借此机会谈谈意见的代表团发言。 

 看来没有代表团要发言，既然这样，我们今天的工作到此结束。裁谈会下一

次全体会议将按计划于 2018 年 3 月 6 日上午 10 时举行。 

下午 3 时 15 分散会。 


